

# TRIBUNALES

## Suspende Urgencia varios juicios

El Tribunal de Urgencia, suspendió el juicio por asociación ilícita e infracción de la Ley contra el Ganssterismo, que se sigue contra el doctor Armando Hart Dávalos y otros, hasta el número de 22, estando en prisión por esta causa: Evaristo Fernández, Faustino Pérez Fernández, y el coronel retirado del Ejército Oscar T. Díaz, siendo señalado nuevamente para el próximo martes, día 11 del corriente mes.

El juicio que se sigue contra el ex capitán de la Policía Nacional Harry Pérez Fernández, a quien la policía le ocupó una pistola calibre 45, cuando tripulaba un pisicorre, por la calle de Infanta y Carlos III, fué suspendido para el día 25 próximo.

También fueron señalados para el día 24 próximo, los juicios contra Darío López Sierra, Domingo Mesa Vega, Angel Velázquez Piñeiro y Emilio Bustillo, acusados por infracción de la Ley 5 contra el Gansterismo, por haberle ocupado la policía revólveres y pistolas, que sin licencia portaban.